

真剣な議論にドキドキ!



議員は町のために話し合っ
てがんばっているんだと思
いました。伝えたいことはある
程度分かりました。議員は
本当にすごいと分かりまし
た。残り時間5分にベルがな
り驚いたけどこんな工夫が
あると知りました。

山田 吏粹

今回初めて議場に入りま
した。難しい言葉を使って答
弁や質問をしていて、知識量
が多いと思いました。町議会
で具体的にどのようなこと
をしているのか知ることがで
き良かったです。台風19号の
対応にもふれて共感するこ
ろもありました。

大山 弓月

一人の話す時間が60分と
決まっていることは初めて知
りました。話す内容が事前
に決めることや傍聴できる
ということも初めて知りま
した。出席した人は名前の棒
のようなものを立てることも
知りました。初めて議会を
傍聴して勉強になりました。

加藤 璃音

とても大変で大切な仕事だ
と思いました。議会というもの
をあまり知らなかったのでは
も良い経験になりました。とても心が
温かくなりました。私たち町
民のためにこんなにも必死に
考えて「安全を確保しよう」
「学生のために」など話し合っ
ていて、私は恵まれているな
と思いました。

阿部 さら

大石田小学校6年生が議会を傍聴

12月定例会3日目(12/12)に、大石田小学校6年生16人
が議会を傍聴しました。
少し緊張した面持ちでしたが、熱心に議論に耳を傾けてい
ました。紙面の都合上、要約した感想を全員分ご紹介します。
(順不同)

初めて議会を聞いて難しい
と思いました。それでも町民
の願いをかなえたり、町民の
ためにやっているんだと思
いました。台風19号のときのこ
とや高校生の医療費を無料
化にすることなどを質問し
て、町長が答えるんだと思
いました。

石塚 健介

大石田町の問題はたくさ
んあることが分かりました。
とても長い質問をしていて僕
なら疲れると思いました。雪
の塊をとるのがとても大変
なことや、高校生まで医療費
を無料にすることが分かり
ました。いい勉強になって良
かったです。

押切 快頼

分かったのは台風の時、小
学校を休校するかななど
です。議会に参加している人は
こんな難しい話をよく分かっ
ているんだとすごく尊敬し
ました。僕たちが見たのはほ
んの一部だったのでこれがも
と続くと議員は疲れると思
いました。

柏倉 丈

みんなのためにがんばって
いてすごいと思いました。資
料を見たらいつも議会でも話
合いをしているとわかりまし
た。議員ががんばっているこ
ろを見て僕もがんばろうと
思いました。僕たちの町を豊
かに守ってくれてありがとうございます。

今野 陽飛

「すごいな、これをいつも
やってるんだ。」と思いまし
た。4人で4時間以上もかか
ると計算して驚きました。税
金や自然災害、学校のあ
り方など適当なことは言え
ないものと思いました。選挙
で選ばれてこんなことをや
ってすごいと思いました。

小林ほなみ

僕たちが総合的な学習や
学級活動で話し合いをしてい
るのに似ていると思いました
が、中身が難しくよくわかり
ませんでした。でも堤防をな
おすことや医療費が高校生
まで無料になることなど、町
民のために議員が真剣に話
合っているのがよく分かりま
した。

高橋 佑斗

4人で4時間も話し合う
なんてすごいと思いました。
話し合うことがすべて町のこ
とで、とてもむずかかった
けど勉強になりました。大
人のことだけでなく、子ども
のことも話し合っていて、こ
の人たちなら任せられると思
いました。

島田 寛士

質問の内容や答えを聞いて
とても難しかったです。帰っ
てから、議会の資料を見たら
4人の質問があつて話し合い
を4時間もするなんてすご
いと思いました。質問をあん
なにすぐに答えられるなんて
すごいと思いました。議会の
様子を見せていただいたてあ
りがとうございました。

木村 天真

最初に傍聴のマナーがあつ
てびっくりしました。入った
時の印象は広くて教科書に
ある写真よりもすごかった
です。一番すごいと思ったの
は時間でした。10時から始めて
計4時間することにびっくり
しました。難しい話をしてい
て議会の人はすごいと思
いました。

齋藤 佳介



みなさんまた聞きに来てください!

町のためにがんばって話し
合っていてすごいと思いま
した。見学が終わった後も議
会をやつてとても大変だと思
いました。町をもっと良くす
るために大変だと思ふけど
がんばってください。時間びつ
たりに終わることは難しいけ
どすごいと思いました。

高橋 琉香

初めて議会を聞いてすご
く町民のことを考えている
と思いました。大石田町だか
ら考えないといけないこと、最上川
や子どものごと人口のことな
ど、町民が楽しく安全に生活
できるように細かく考えてい
てほしいと思いました。すご
く勉強になりました。

阿部和袖音



熱心にメモを取っています。

議会を見て、とても難しい
話し合いだなと思いました。
議員たちの願いはたくさん
あるんだと思いました。しか
も大石田小学校のことも話
し合っていていいと思いま
した。親子で行きたくなるよ
うな図書館を作りたいなど、子
どものことを思っているいな
と思いました。

後藤 星南